

Fecha límite para envío de Trabajos

10 de septiembre de 2021

Envío de Trabajos

En página del Congreso ➡ [Registrarse](#) ➡ [Subir Resumen](#)

Requisitos de la presentación

Se presentará en forma de RESUMEN de hasta 300 palabras en idioma castellano, con un máximo de 10 (diez autores), incluyéndose el nombre del autor principal o responsable de la presentación del resumen, con su contacto vía mail y celular para allanar la comunicación con los organizadores del Congreso. El título del Resumen no deberá contener el nombre de la institución en que se realiza. Deben incluirse 5 a 6 palabras clave en el registro del resumen y optar por área temática entre las que se ofrecen.

Modalidad de Trabajos

Trabajo científico (Tema libre)

Bajo cualquier tipo de diseño: observacional o experimental, analítico o descriptivo. No se admitirán casos clínicos (reporte de caso)

Requerimientos del Resumen

Deberá incluir: **Título**; **Introducción** con antecedentes, fundamento o justificación; **Objetivo/s** claros y precisos que sean cumplidos en la presentación; **Material y Métodos**: conteniendo diseño, muestra, fuente de las unidades o casos, coordenadas temporales (*sin menciones que denoten el nombre de la institución en la que se desarrolló el estudio*), método, instrumento o técnica de obtención de la información vinculada al resultado principal. Los **Resultados** deberán expresarse con medidas de resumen, variabilidad, y/o confianza por intervalos. Las medidas de asociación o comparación deberán acompañarse del valor de evidencia (p) y Test aplicado para la respuesta

primaria o resultados principales según corresponda. La **conclusión** guardará relación con el objetivo de la presentación.

Evaluación y Presentación de Trabajos

Todos los resúmenes serán evaluados para su **aceptación**, la que se comunicará al autor principal, figurando como aprobado ó en caso contrario en revisión, la que se notificará al autor principal o responsable, explicitando la razón por la que se encuentra en ese estado. Este resultado podrá encontrarlo al cabo de 15 días de la recepción del RESUMEN.

. Sólo aquellos Trabajos que de acuerdo a su puntaje sean distinguidos como los 8 (ocho) mejores Trabajos libres científicos, serán notificados para que envíen a la Coordinación y Tribunal de evaluadores una presentación extendida de hasta 10 páginas, la que deberán subir a la plataforma 15 días antes del inicio del Congreso Virtual. Dispondrán de un espacio exclusivo reservado en el Congreso ([día 3 Sala 3, consultar Programa](#)) para la presentación de su trabajo distinguido. Esta presentación deberá ser grabada previamente, en modalidad mp4, (Ver **instructivo** para grabación) en un espacio máximo de 9 minutos y subida a la plataforma en fecha límite 22 de octubre 2021. (Ver **recomendaciones** para presentación de trabajos distinguidos). El día de la presentación deberán conectarse al aula de zoom, cuyo link le será otorgado oportunamente, hasta 3 autores por trabajo. En ella ([Sala 3, día 3](#)) se dará entrada a cada una de las grabaciones recibidas de estas presentaciones, a continuación de las cuales, el tribunal evaluador podrá discutir los resultados y efectuar preguntas a los autores interactuando en vivo en el aula zoom.

. El resto de los trabajos libres aceptados, evaluados, y no distinguidos, serán presentados en modalidad Poster-Power point en el aula virtual de Aanep, donde estarán disponibles todos los días del Congreso para ser observados por los participantes que lo deseen. Para ello se les pedirá una grabación en mp4 de 3 minutos de presentación, la que quedará anexada a la imagen visual del poster. (Ver **recomendaciones** para presentación a Posters y Ver **instructivo** para grabación en zoom)

Premiación

El Mejor Trabajo de los ocho **distinguidos**, evaluado y ponderado por el Comité Científico, luego de la pre-evaluación del escrito extendido y la presentación virtual en el Congreso, seguida de la discusión, será distinguido con el **“Premio Mejor Trabajo Científico 1er Congreso Virtual AANEP 2021”**

Requisito para los Trabajos distinguidos

Los autores de los ocho mejores Trabajos distinguidos para optar al Premio del Congreso, deberán enviar el desarrollo completo de sus trabajos acotados a una extensión máxima de 10 páginas, excluyendo la bibliografía. Es requisito contar con este escrito quince días antes del inicio del Congreso a fin de facilitar la evaluación calificada del Comité Científico del Congreso. Fecha límite para presentación del escrito de 10 páginas: 18 de octubre 2021.

Recomendaciones para Presentación de Trabajos distinguidos

El autor principal o responsable de la presentación expondrá en un tiempo máximo de 9 minutos y con el soporte de 6 a 8 diapositivas el desarrollo del trabajo. Este contenido será grabado previamente en clase zoom y convertido a mp4, según instructivo, y enviado antes de 22 de octubre 2021.

Sugerimos un adecuado balance entre introducción, material y métodos y resultados, a fin de optimizar la comunicación científica en este espacio académico destacado del congreso virtual.

El día de la presentación (**dia 3, Sala 3, ver programa**) deberán conectarse al aula de zoom, hasta 3 autores por trabajo, los que recibirán previamente el link de conexión. Allí los operadores darán entrada a cada una de las grabaciones recibidas de las presentaciones, a continuación de las cuales, el tribunal evaluador podrá discutir los resultados y efectuar preguntas a los autores interactuando en vivo en el aula zoom.

Recomendaciones para Presentación a Posters

El Poster podrá presentarse en modalidad de imagen única digital, similar a los diseños en papel o bien optar por presentación en power point de 4 diapositivas, lo que resulte más claro al objetivo de la comunicación.

La presentación a Poster excederá los contenidos del resumen, sin contradecirlos y brindando elementos, introductorios breves del problema, cuadros y gráficos que permitan una mejor descripción y discusión de los hallazgos, y conclusiones del trabajo.

Debe citar al pie en letra reducida la bibliografía principal.

Dispondrá de un tiempo de presentación máximo de 3 minutos, y este contenido será grabado previamente en mp4, según instructivo, y enviado antes del 22 de octubre 2021. Los Posters no tendrán interacción con los evaluadores por tratarse de presentaciones grabadas.